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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ４年 ２月１６日 

午前・午後 １０時５０分    

議会名 令和   ４年 第   ２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １５番  久保 貴洋    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

１閉校になった学校跡地につ

いて 

（１）旧山形小学校の活用に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①令和４年１月に開催された審査委員会で、契約候

補者に特定された事業者及び今後のスケジュール

について改めて伺います。 

 

 

②旧山形小学校は道路交通の条件がよく、事業を行

うには最適な場所に位置しています。そのような

好条件を活かした計画（事業提案）が提案された

かと思います。契約候補者として特定された事業

者の提案内容について伺います。 

 

 

③審査について伺います。審査委員会での審査 

 に際して、事業者提案内容についてどのような 

基準項目、着眼点から採点したのか伺います。 

 

 

④地元住民への説明ですが、この度旧山形小学校の

活用について、地元住民への説明が必要になると

思います。当局は地元住民への説明をどのように

お考えか伺います。 
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２ スポーツ施設の整備につ

いて 

 

（１）佐野市運動公園のスポ

ーツ施設の整備につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）第１多目的球技場につ

いて 

            

 

⑤閉校になった学校跡地の民間等施設としての活用

のうち、旧山形小学校以外の学校跡地について今

後のスケジュールについてのお考えを伺います。 

 

 

 

①佐野市運動公園のスポーツ施設の現状を当局はど

のようにお考えか伺います。 

 

 

②佐野市運動公園スポーツ施設全体の整備計画（ス

ポーツ施設の中長期的な修繕改築計画）について

伺います。 

 

 

③老朽化している施設更新（東側の市民体育館、野

球場、プール）についての整備についての考えを

伺います。 

 

 

①供用開始年月日及び、現在の施設の使用状況につ

いて伺います。 

 

 

②施設の総事業費について伺います。 

 

 

③今後の施設の利活用等（いちご一会とちぎ国体以

外）について伺います。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


